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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

５.12 1 山口 光章 １．児童館の今後の活用、利用について 

  長年親しまれた油津児童館が閉館となった。今後の活

用はどうするのか。何か目的があるのかどうか。 

町 長 

２．少子化対策について 

  今現在、全国的にも少子化の現象である。我が町でも

その状態は続いている。いかにしてその状態をくい止め

るかが、今から先の大きな問題点だと思う。その対策を

どのように考えていかれるか。 

町 長 

５.25 ２ 見陣 幸 １．第５次太良町行財政改革大綱について 

（１）行財政改革の基本姿勢として行政の考え方、又地域

住民に対しての対応などを問う。 

（２）事務事業の効率化の中で、行政事務・組織機構の見

直しとはどのような考え方を持っておられるのか。 

（３）適正な定員管理及び人材の育成、職員の意識改革と

人材育成についての考え方を問う。 

町 長 

２．町営住宅の管理運営と防犯体制を問う 

（１）町営住宅の管理運営は、どこが管理して運営はどの

ようにしているのか。 

（２）町営住宅の防犯体制の整備状況について。 

町 長 

５.25 ３ 末次 利男 １．畜産行政について 

（１）口蹄疫の拡大を止めることの出来ない状況であると

して宮崎県に非常事態宣言が発令されたが、実態はど

うか。 

（２）宮崎県から優良牛導入がなされているが、本町への

影響と緊急対策について。 

（３）和牛改良組合総会で決議されたキャトルブリーディ

ング施設代替策はどのように具体化されているか。 

（４）家畜の防疫対策と健康被害について。 

町 長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

５.25 ４ 牟田 則雄 １．平成２２年度施政方針について 

  基本的な施策として６つの指針を掲げられているが、

１番目の「賑わい・たら―活気ある産業のまち」につい

ての具体的な施策について問う。 

町 長 

５.26 ５ 久保 繁幸 １．子ども手当について 

  ６月から支給される子ども手当だが、市町村に事務、

財政負担をさせ、準備不足のため、各自治体は大変混乱

していると聞く。 

（１）本町の進捗状況はどうか。 

（２）支給はどのような方法をとるのか。 

（３）対象人員は何名か。 

（４）給食費、保育費の未納（滞納）への対策は取れない

か。 

町 長 

２．病院運営について 

  この４月から一部適用から全部適用になった病院の

運営について問う。 

  事務局が新しくなり、試行錯誤の現況だが、 

（１）毎月の出納検査に伴う報告は、執行部のチェックは

行わなくてよいのか。 

（２）昭和４７年からの未収金計上がなされており、債権

がなくなったものもあるが、今後どのように指導され

るのか。条例ではどのようになっているのか。 

（３）累積赤字が多額であるが、今後どこまで町が保障を

限度として見ていくのか。 

（４）退職引当準備金の問題はどのようになるのか。 

（５）修繕引当金はどのようにするのか。 

町 長 

 


